

かけはし通信

9月



今月の子供食堂活動報告

今月の「さくらんぼ食堂」は、
お盆休みでしたm(__)m



澁谷管理者のつぶやき

みなさん、こんにちは！管理者の澁谷です。8月は、地震や台風、洪水と災害の月でした。被災された方々には、心からお見舞い申し上げます。また、改めて防災の大切さを感じる月でもありました。



まだまだ、暑い日が続きます。どなた様も無理はせず、水分補給をして体調管理をしっかりとって過ごして下さい。



☆ボランティアに興味のある方は、ご連絡下さい。

かけはし訪問看護ステーション
0237-84-6253
澁谷まで

かけはし訪問看護ステーションの近くに、本格インド・ネパール料理&BAR「アグラ」がオープンしました。ランチタイムやディナータイム、テイクアウトもでき本格的なインド・ネパール料理が味わえます。ちなみに「アグラ」とはインドの古都の名称です。またインド料理とネパール料理の違いを、調べてみました。インド料理は独自の文化が強いのに対し、ネパール料理は周辺諸国（インド、チベット、中国）の影響を受けています。カレーは、ネパールカレーよりインドカレーのほうが辛く、粘り気があります。ネパールカレーは、サラッとしているのが特徴です。

テイクアウトでチキンカレー（甘口）とグリーンカレー（大辛）を注文してみました。チキンカレーはチキンが柔らかく食べ応えがあり、まろやかで誰もが好きな味でした。実は、グリーンカレーを食べるのが初めての澁谷。鶏肉、パプリカ、玉ねぎ、ナスなどの具材が入っておりスパイスの辛味とココナッツミルクのまろやかさがクセになる味でした！！

ただ、、
グリーンカレーが、タイ料理だったことは後日談です🙄🇹🇮

みなさんも機会がありましたら、ぜひ食べてみてください！

次回のこども食堂は、9月20日（木）予定です♪

☆かけはし女子の最近気になる事☆

8月31日（土）～9月8日（日）最上川ふるさと総合公園 エントランス広場にて、「全国大陶器市」が開催されています。全国の有名産地、窯元のやきものが一挙に勢ぞろい！「いろんな皿があって、どれにしようかなあ♪」

みなさん、ぜひ！足を運んでください！！



新規の利用者様
お待ちしております！

